
Состоялся первый ученый совет в преддверии нового учебного года
29.08.23 15:00

В понедельник, 28 июня, состоялось заседание Учёного совета Донского казачьего
государственного института пищевых технологий и бизнеса. Обширная повестка дня
включала в себя пять пунктов, в рамках которых рассматривались вопросы подготовки к
новому учебному году. 

  

Заседание Ученого совета вел исполняющий обязанности директора института,
председатель Ученого совета Павлятенко Геннадий Владимирович. Он поприветствовал
собравшихся и поздравил с началом учебного года. В своей речи Геннадий
Владимирович рассказал о новых задачах в сфере патриотического воспитания
казачьей молодежи, а также о необходимости расширения направлений
дополнительного образования.
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  «Считаю, что стратегической задачей для филиала является усиление работыдополнительного образования. Прошу всех сотрудников ипрофессорско-преподавательский состав филиала дать свои предложения пореализации этих программ», - подытожил Геннадий Владимирович.  В заседании принял участие директор департамента по делам казачества и кадетскихучебных заведений Ростовской области - Серов Петр Николаевич, который вошел всостав обновленного Ученого совета. В своем выступлении он отметил, что у Донскогоказачьего института есть достаточный потенциал для развития новых направлений идепартамент готов содействовать этим начинаниям.
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  Ерошенко Арина Арамаисовна, заместитель директора по научно - исследовательскойработе, дополнительному образованию и воспитанию выступила с докладом об основныхпоказателях ДПО и НИР на 2023-2024 учебный год. Особое внимание она уделилавопросам осуществления грантовой деятельности, рассказала о платформах, которыенеобходимо учитывать в воспитательной работе, таких как: «Твой ход» и «Таврида».    Далее, в ходе заседания заслушали начальника учебной части - Щербак НатальюАлександровну с вопросом закрепления учебных дисциплин за кафедрами на 2023-2024учебный год.    В завершении заседания на рассмотрение был вынесен измененный состав Ученогосовета на 2023-2024 учебный год.
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